



Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Pièces

5 Pièces

Superficie

147 m²

Référence

MZIMD210

Prix

1 490 000 €

Au sein de Cannes Marina, dans une résidence de standing avec gardien et piscine, situé aux avant-dernier et dernier étages, ce penthouse dispose d'une superbe vue panoramique mer/montagne et ville. L'intérieur, à rénover, offre un spacieux et lumineux salon/salle à manger traversant de plus de 60m², une cuisine, 4 chambres avec chacune accès à des balcons, 2 salles de bain, une vaste terrasse d'environ 340m² à aménager. Un garage, un parking et un anneau de bateau viennent compléter les prestations de ce bien rare. Idéalement situé à 5 minutes du centre-ville, du bord de mer et à 25 minutes ...

Located in Cannes Marina, in a luxury residence with a caretaker and swimming pool, on the second-to-last and top floors, this penthouse offers superb panoramic views of the sea, mountains, and city. The interior, in need of renovation, offers a spacious and bright living/dining room of over 60m², a kitchen, 4 bedrooms each with access to balconies, 2 bathrooms, and a large terrace of approximately 340m² to be converted. A garage, parking space, and boat mooring complete the amenities of this rare property. Ideally located 5 minutes from the city center and the seaside, and 25 minutes from ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

